PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1-2 D

19/03/2025

LEGISLATIVO



FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

1-2 D

19/03/2025

LEGISLATIVO



PEMEX Y HACIENDA

PAGARÁN SEIS MIL 400 MDD A PROVEEDORES

Este total es el 25 por ciento de lo que la empresa tiene como deuda, y que ha afectado a muchas compañías

POR NAYELI GONZÁLEZ

nayeti.gorzalanji.gtmm.com.mx

ntre marzo y abril de este año, la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y Petró-leos Mexicanos (Pemex) estarán destinando más de seis mil 400 millones de dólares para realizar los pagos pendientes a proveedores de bienes y servicios, lo que representaria alrededor de 25% del lastre total.

Roció Abreu, presidenta de la Comisión de Energia en la Caimara de Diputados, aseguró que además del pago a las grandes empresas también se están tomando en cuenta a las pequeñas y medianas empresas, pues consideran que son estas las que mueven la economía en los estados petroleros y que hasta ahora se han visto afectados por la crisis que provocó el período de impagos por parie de la petrolera.

"Estamos trabajando con Petróleos Mexicanos, pero también con Hacienda para que esto se vea reflejado en beneficio de las empresas pequeñas, medianas y las grandes".

Entrevistada luego de la ceremonia por el 87 Aniversario





Aportaciones

En cuanto al origen de los recursos, se explicó que parte de éstos viene de Pemex pero también el gobierno federal realiza aportaciones, junto con un esquema de factoraje bancario que permite a quienes conservan los adeudos hacer sus facturas cobrables con la promesa de pago de la estatal petrolera.

Cabe recorder que al cierre del año pasado la deuda de Pemex con proveedores superó los 24 mil millones de dolares, llegando a máximos históricos.

Foto: DPA / Archivo

3,000

MILLONES

de dólares se destinarán en marzo

3,400

MILLONES

de délares en abril

de la expropiación petrolera, explicó que, para este mes, tanto Pemex como la SHCP destinarán tres mil millones de dólares, mientras que en abril esperan ejercer tres mil 400 millones de dólares más, para un total de seis mil 400 millones de dólares.

Aseguró que para estos pagos no se adquirió nueva deuda por parte de la empresa, pues serán recursos que aportará Hacienda, y que se sumarán a los ingresos de la compañía estatal, así como el uso de instrumentos bursátiles.

Pemexy Hacienda tienen esquemas para sacar instrumentos financieros y en ese sentido se financia partes de las operaciones, además de la proyección que tenemos de ingresos en materia petrolera, de todo lo que son activos de la empresa. Lo más importante es que con esos montos, pues estamos hablando de seis mil 400 millones de dólares, ya estamos abarcando una muy gran parte de los adeudos que hoy en día tenemos"

Insistió en que la falta de pago por parte de la petrolera ha ejercido presión, principalmente en las pequeñas y medianas empresas.

Los estados donde podran registrarse registran los mayores montos de deuda son Campeche, Tabasco, Veracruz, Tamaulipas, entre otros.



Roció Abreu, presidenta de la Comisión de Energía en la Cámara de Diputados.

Es importante mencionar que, debido a la falta de pagos por parte de Pemex, durante la última mitad del año, a sus proveedores de bienes y servicios, sumió a estos en una crisis, por lo que tuvieron que reducir sus operaciones, pues no contaban con la solvencia para cubrir el costo de los trabajos y sueldos.

El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) dijo hace unos días que es necesario finiquitar los adeudos para garantizar el buen resultado de la reforma energética recientemente aprobada, pues se contemplan contratos mixtos con la iniciativa privada.